

Satgas Yonif 115/ML Bantu Pembangunan Gedung Kantor Gereja Imanuel Yalinggua

Achmad Sarjono - GOBLOG.CO.ID

Apr 26, 2024 - 10:11



PUNCAK JAYA - Satgas Yonif 115/ML melalui Pos Kulirik melaksanakan karya bhakti berupa gotong-royong membantu pembangunan Gedung kantor Gereja Imanuel Yalinggua bersama masyarakat Kampung Yalinggua, Distrik Muara, Kabupaten Puncak Jaya. Kamis (25/4/2024).

Dalam pelaksanaannya, karya bakti pembangunan gedung kantor Gereja tersebut dipimpin oleh Danpos Kulirik Letda Inf Yuli Purnama dan Pasiter Satgas Yonif 115/ML Lettu Inf Leonar Sirait dibantu personil Satgas lainnya beserta warga kampung, lebih kurang 20 warga terlibat didalamnya.

Kegiatan yang dilakukan dengan cara bergotong-royong ini menunjukkan kerja sama yang kompak antara masyarakat dan TNI sehingga terwujud kemanunggalan TNI dan rakyat serta menjaga toleransi beragama.

Dengan gotong royong seperti ini merupakan sedikit gambaran bagaimana kemanunggalan TNI dengan Rakyat di wilayah penugasan, harapannya masyarakat akan semakin akrab dan dekat dengan Satgas Yonif 115/ML.

Satgas Yonif 115/ML dalam kesempatan kali ini tidak hanya melaksanakan karya bakti, namun juga memberikan pelayanan kesehatan sebagai sarana komunikasi sosial dan memberikan manfaat yang nyata bagi masyarakat.

"Kami selalu siap membantu masyarakat dalam bentuk apapun termasuk dalam pembangunan Gedung Kantor Gereja Imanuel Yalinggua yang ada Kampung Yalinggua, sehingga dapat segera digunakan oleh masyarakat untuk mendukung kegiatan beribadah." ungkap Danpos.

"Kerja sama seperti ini merupakan wujud nyata kemanunggalan TNI dan rakyat yang harus terus kita bina dan kita tingkatkan menuju Indonesia yang kuat dan beriman," tambahnya.

Sementara itu, Bapak Panir Wonda Gembala Gereja Imanuel Yalinggua mengatakan sangat bersyukur atas bantuan personel Satgas Yonif 115/ML Pos Kulirik dalam membantu pembangunan Gedung Kantor Gereja Imanuel Yalinggua.

"Kami masyarakat Yalinggua sangat berterima kasih kepada Bapak TNI yang telah membantu pembangunan Gedung Kantor Gereja ini, semoga pembangunan dapat segera selesai dengan bantuan Bapak-bapak TNI," ucapnya.